
Politik und Gebet
Politik und Gebet – (k)eine Selbstverständlichkeit

Kirchweihfest im Jahre 2022
Wie  kann  man  heute  noch  Kirchweihfest  feiern,  wenn
allenthalben Kirchen geschlossen werden und unsere Kirche von
Skandalen in ihren Grundfesten erschüttert werden?
Ein Impuls zu einem gestrigen Kirchweihfest einer Kirche in
Oberhausen-Schmachtendorf

Jeden Tag neu … beten
Ich möchte werben für dieses Schriftwerk, weil es mich selber
gut durch viele Jahre begleitet und mein theologisches Denken
und meine Spiritualität bis auf den heutigen Tag immer wieder
neu bereichert.

Sexualität und Spiritualität
Und  diese  Liebe  auch  –  Spiritualität  und  Sexualität  –
Ausführungen zum 1. Ökumenischen Kirchentag 2003 in Berlin
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Viel zu tun – viel zu beten
Über  das  Gebet  in  Zeiten  von  Stress  und  vielen
Herausforderungen

Gottesdienst.zuhause.feiern
In  diesen  Corona-Zeiten  können  viele  Menschen  an  keinem
Gottesdienst in einer Kirche teilnehmen.
Aber  auch  in  persönlichen  Krankheitszeiten  oder  wegen  der
Gebrechlichkeit des Alters ist es oft nicht möglich, eine
Kirche aufzusuchen.
Hier gibt es einen Vorschlag für einen Hausgottesdienst.
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